

27.04.2011 - 16:34 Uhr

Media Service: Helsana droht mit Austritt aus Branchenverband Santésuisse

Zürich (ots) -

Der grösste Krankenversicherer der Schweiz ist unzufrieden mit dem Branchenverband Santésuisse. Helsana-Präsident Thomas Szucs erklärt in einem Interview mit der «Handelszeitung»: «Wenn das Image der Branche schlechter wird, müssen wir uns fragen: Haben wir ein Problem, uns darzustellen?» Bei der Imageförderung habe Santésuisse «ihre Zielsetzung sicher nicht erreicht», sagt er. Konkrete Austrittspläne habe Helsana aber noch nicht.

Grund der Nervosität: Die Krankenkassen haben in der Bevölkerung wegen der steigenden Prämien ein schlechtes Image. Die soeben lancierte Volksinitiative der SP für die Schaffung einer Einheitskasse geniesst darum laut Umfragen auch bei bürgerlichen Wählern Unterstützung.

Kontakt:

Weitere Auskunft erhalten Sie unter der Nummer: 043 444 59 00.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100623612> abgerufen werden.